

## Junior Achievement se mudó y volvió a lanzar "Club de Padrinos"

La fundación ahora está ubicada en el complejo Ciudad Ribera. Enterate de los detalles del nuevo programa y qué diferencias tiene al resto.

Junior Achievement sigue expandiéndose. En esta ocasión, la fundación se trasladó al complejo Ciudad Ribera. Además, volvió a lanzar "Club de Padrinos", que consiste en seleccionar una escuela, un programa educativo y hacer una colaboración económica mensual.

De este modo, con los aportes de los "padrinos" permitirá que un conjunto de estudiantes pueda desarrollar el programa. Cabe destacar que es el único programa que no es destinado a las empresas como habitualmente Junior Achievement realiza.

"Es una costumbre poco difundida la de realizar colaboraciones a fundaciones. Sin embargo en otros lugares del mundo, las contribuciones unipersonales son más comunes", contó el director de Junior Achievement, Lucas Hadad.

Hadad también enfatizó: "nos anticipamos unos años de lo que sucederá en algunas fundaciones. Esto puede generar una llegada más masiva hacia el público. Apuntamos a crecer exponencialmente con los 'padrinos'".

Además, Junior Achievement se mudó a Ciudad Ribera para trabajar con mayor comodidad. "Seguramente sea un nodo de empresas y negocios", agregó Hadad al tiempo que manifestó: "se logró a través de aportes extraordinarios de las empresas que nos ayudan".

**Redacción ON24**